

¡Saludos, mortales! Soy El Bruixot del Montseny, un individuo peculiar en busca de las recetas de la abuela. Mi historia comenzó en medio del pandemónium sanitario. Una amiga me introdujo en el mundo de fermentados probióticos como el kéfir y el Ormus Monoatomic Gold, un compuesto misterioso alabado por diversas civilizaciones a lo largo de la historia. Se dice que posee propiedades que conducen a la iluminación y energía vital. Me lancé a investigar y crear mis propios brebajes.

Mis esfuerzos de investigación me llevaron a fusionar lo ancestral con lo moderno, como el hidromiel al estilo vikingo, una bebida única que anhelo compartir con quienes aún no la han probado.

Lo que me apasiona es la naturaleza y la riqueza de mi región, el Montseny, que rebosa de plantas aromáticas y medicinales. Abrazo una economía local y de km0, busco rescatar recetas ancestrales olvidadas, todo con un toque moderno y sarcástico que refleja mi sentido del humor.

En resumen, mi viaje es una mezcla de tradición y originalidad, con la esperanza de elevar la grandeza de nuestra región y ser guardianes del planeta.



ORMUS

MONOATOMIC GOLD

By  El Bruixot del
ontseny

Contiene sales minerales y oligoelementos como: cloruros, sulfatos, carbonatos, magnesio, calcio, potasio, fósforo, zinc, hierro, yodo, manganeso,, cobalto, flúor, selenio, boro, molibdeno y níquel. Y trazas de: cobre, oro, plata, platino, iridio, paladio, rutenio, rodio y osmio.



La poción espiritual de los sabios

A lo largo de la historia, la humanidad ha buscado incansablemente la fuente de la sabiduría y la iluminación espiritual. En medio de esta búsqueda mística, apareció el ORMUS (también conocido como Maná en la biblia, elixir de la vida o polvo de oro filosófico). Pero ¿qué es realmente el ORMUS? ¿Un elixir mágico o un secreto de Merlín?

El ORMUS Monoatomic Gold de El Bruixot del Montseny es considerado la llave hacia un estado de conciencia superior. Sus raíces se remontan a civilizaciones antiguas, donde sabios y alquimistas creían haber descubierto la fórmula para extraer esta sustancia de minerales. Aunque pueda sonar curioso, creían que jugar con minerales y metales los iluminaría.

Los seguidores del ORMUS aseguran que esta sustancia posee beneficios espirituales sobrenaturales, como la apertura rápida de chakras y la conexión con dimensiones superiores. También se dice que potencia los poderes psíquicos y permite hazañas como la telepatía y la telequinesis.

Lo que sí se puede afirmar es que El Bruixot del Montseny utiliza agua de mar de alta calidad de la Costa Brava, sometiéndola a un proceso de microfiltración en frío y revitalización. Además, el baño de cuencos tibetanos se utiliza para infundir propiedades especiales.

La historia del ORMUS mezcla la alquimia y la magia, con beneficios espirituales que suenan más a trama de película que a realidad científica. Quién sabe, tal vez un día todos estaremos explorando los poderes psíquicos y la comunicación con otros mundos con cucharadas de ORMUS.

¡Hasta entonces, seguiremos buscando la iluminación!

¡Salud, y que el Ormus esté contigo!

Recomendaciones de uso:

Personas adultas sin enfermedad hepática o renal: 5 ml (equivalente a la tapa del frasco) dos veces al día

Niños menores de 12 años: 2 ml

Mayores de 65 años: 2 ml

Personas con enfermedad hepática o renal: Consultar con su médico

FAQ

El ORMUS tiene un efecto inicial de estimulación en la eliminación de toxinas del cuerpo, principalmente a nivel celular. Este proceso puede causar síntomas temporales que se asemejan a los desencadenados cuando las toxinas se almacenaron inicialmente en las células. Estos síntomas, que generalmente no persisten tanto como en un principio, pueden intensificarse durante un corto período de 24 horas, en lo que se denomina una "crisis curativa".

El hígado y los riñones son responsables de limpiar y eliminar toxinas del cuerpo, por lo que es importante asegurar su buen funcionamiento antes de utilizar ORMUS. Algunas personas pueden experimentar estreñimiento durante esta etapa, pero el ORMUS contiene magnesio, que puede ayudar a mitigarlo. Además, el ORMUS puede proporcionar una fuente beneficiosa de magnesio, ya que muchas personas tienen deficiencia de este mineral. Durante este proceso de eliminación, algunas personas pueden sentir cansancio o somnolencia, posiblemente debido a la utilización de la energía almacenada en el ATP para el proceso de curación. Se sugiere tomar vitaminas B adicionales, como B-12 y creatina aminoácido, para contrarrestar este cansancio. Se ha observado que el beneficio del ORMUS puede ser más efectivo en un cuerpo con un pH más alcalino, y algunos tipos de ORMUS tienen propiedades alcalinizantes. La mayoría de las personas en una dieta convencional tienden a tener un cuerpo más ácido. En resumen, el proceso de eliminación y adaptación al ORMUS puede implicar síntomas temporales, pero se pueden tomar medidas para mitigarlos y mejorar la eficacia del ORMUS, incluyendo mantener un pH corporal más alcalino. (Tomado del libro Ormus de Barry Carter)